

会議結果報告書

- 1 会議の名称
令和元年度光市人権施策推進審議会
- 2 日時
令和2年2月3日（月） 10時00分から11時30分
- 3 場所
市役所3階 大会議室1・2号室
- 4 出席者
審議会委員18名中12名
事務局7名
- 5 公開・一部非公開の別
公開
- 6 会議の議事録
 - (1) 開会
 - (2) 会議成立要件
18名中12名の出席につき会議成立（過半数の出席により成立）
 - (3) 会長あいさつ
 - (4) 議題
 - ア 「人権を考えるつどいinひかり」について（報告）
(事務局)
「人権を考えるつどいinひかり」について報告
(議長)
「人権を考えるつどいinひかり」について質疑
(委員)
アンケート結果からも、今年は人選が良かったと思います。いつもは、50代60代以上の方が多くですが、30代40代の方がたくさん来ていらっしゃいます。やはり人権は、若い世代の方に関心を持っていただくことが大変いいことだと思います。良い講師を選ぶと、若い世代の関心が高まるのではないかと思います。
(議長)
一昨日、女性に生まれ、ホルモン療法をしているが、完全な男性になれない。自分

は、男性か女性か、どちらでもあり、どちらでもない、悩んでおられるというテレビを見ましたが、中学生ぐらいから悩みを持つ生徒もいるようです。以前、そういった相談が手紙を通してありましたが、親にも友だちにも言えないということで、ひとりで悩んでおられました。11人に1人の割合でいらっしゃるのではないかとのことですが、やはり、カミングアウトできないという悩みを持っていました。

こういうことが受け入れられる社会が、今からの時代、避けて通れないのではないかと私自身感じております。

(事務局)

令和2年度人権を考えるつどいの講師を現在検討しています。昨年度、委員から竹内昌彦さんの紹介がありました。竹内さんについては、今後の研修会等での講師として検討したいと思っています。先ほど、委員から本年度は30代40代の参加者が多かった、若い世代に来ていただける講師が良いとの意見もありましたが、その視点も踏まえ、来年度のテーマについてご意見をお願いします。

(議長)

アンケート結果報告の4ページに、今後開催してほしいテーマとして、外国人の人権、インターネットに係る人権、いじめ問題、パワハラなどハラスメントに関するものとありますが、それ以外にありますか。講師だけでなく、17の人権課題の中で、これをやれば、もっと素晴らしい光市になる、住む人が幸せを感じる、そのような講演を聞きたいというのがありますか。

それでは、何かありましたら、お帰りの際にでも、職員に申し出てください。

続きまして、議題の2「令和元年度 人権教育・人権啓発の取組み」について、事務局の説明をお願いします。

イ 令和元年度人権教育・人権啓発の取組みについて

(事務局)

令和元年度人権教育・人権啓発の取組みについて説明

(議長)

令和元年度人権教育・人権啓発の取組みについて質疑

※質疑無し

ウ 法務局における人権相談・人権課題、啓発の取組みについて

(山口地方法務局周南支局総務課長)

法務局における人権相談・人権課題、啓発の取組みについて説明

(議長)

法務局における人権相談・人権課題、啓発の取組みについて質疑

※質疑なし

エ その他

(事務局)

委員の皆様の任期について、ご報告とお願いをさせていただきます。

委員の皆様は、平成30年度に委員をお引き受けいただき、貴重なご意見やご提言をいただいておりますが、2年の任期が本年3月末で満了します。皆様のご協力に対し、改めてお礼申し上げます。

今後は、新年度になり、新しく委員を委嘱させていただきます。皆様の中には、団体等からご推薦いただき、委員になっていただいている方もおります。事務局では、後日、各団体に推薦のお願いをしたいと考えておりますので、よろしくお願い致します。

(議長)

以上で協議は終了しますが、皆様方で何かございましたら、ご発言をお願いします。

(議長)

ご意見もないようですので、これで議事は全て終了いたします。これより後は、事務局の方でよろしくお願い致します。

(5) 市民部長あいさつ

(6) 閉会